



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

**DÉLÉGUÉ DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ÉTAT EN MER**

Cabinet du préfet

Fort-de-France, le 24 avril 2014

## Communiqué de presse

### **Accident de plongée au Carbet : Décès d'un homme de 44 ans**

Mercredi 23 avril 2014 à 10h24, le CROSS reçoit un appel du SAMU 972 relayant le club de plongée de l'hôtel Marouba au Carbet signalant la disparition d'un plongeur subaquatique lors d'une plongée à quelques dizaines de mètres de la plage.

Le CROSS diffuse immédiatement un Mayday Relay à destination des navires sur zone et coordonne plusieurs moyens de recherche : l'hélicoptère RACAM de la Douane, déjà en vol se dérouté, la vedette G0904 de la Brigade Nautique de la Gendarmerie, la vedette SNSM 428 de Case-Pilote et l'hélicoptère Dragon 972 de la sécurité civile répondent également au message du CROSS et se rendent rapidement sur zone.

Dans le même temps, un véhicule de secours et d'assistance aux victimes des pompiers se rend sur place.

A 11h29, deux plongeurs du club récupèrent la victime qui est remontée à bord de la vedette SNSM, mais l'équipe médicale transportée sur place par le Dragon 972 n'a pu que constater le décès.

**Contact réservé aux médias :**

Audrey HAMANN 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42 [audrey.hamann@martinique.pref.gouv.fr](mailto:audrey.hamann@martinique.pref.gouv.fr)

1/1